

تعميم Circular

رقم (11) No

Honorable Members of the ASE

السادة/أعضاء بورصة عمان المحترمين

Good Greetings,,,

تحية طيبة وبعد،،،

By virtue of the provisions of Article (15/B/19) of Listing Securities Directives, and since the Companies General Controller referring Jordan Steel Company (JOST) to the State Litigation Attorney to proceed with the procedures for filing an insolvency declaration lawsuit. In this regard kindly note that the ASE will:

استناداً لأحكام المادة (15/ب/19) من تعليمات إدراج الأوراق المالية، ونظراً لقيام مراقب عام الشركات بإحالة شركة حديد الأردن (JOST) إلى وكيل عام إدارة قضايا الدولة وذلك للسير في إجراءات إقامة دعوى طلب إشهار إعسار، وبهذا الخصوص أرجو إعلامكم بأنه سيتم:

First: Suspend the above mentioned company's shares from trading as of Sunday 23/3/2025.

أولاً: إيقاف التداول بأسهم الشركة المشار إليها أعلاه اعتباراً من صباح الأحد الموافق 2025/3/23.

Second: Transfer the trading of the above mentioned company's shares to the Unlisted Securities Market (OTC) as of Wednesday 26/3/2025, according to its latest reference price at the regular market. The above mentioned Company's shares shall be traded in the OTC Market until further notice.

ثانياً: نقل التداول بأسهم الشركة المشار إليها أعلاه إلى سوق الأوراق المالية غير المدرجة (OTC) اعتباراً من يوم الأربعاء الموافق 2025/3/26 وفقاً لآخر سعر مرجعي لها في سوقها الرئيسي، حيث ستبقى أسهم الشركة متداولة في سوق الأوراق المالية غير المدرجة حتى إشعار آخر.

Third: Cancel all unexecuted buying and selling orders of the above mentioned company's shares, which were entered into the electronic trading system after the end of the trading session of Tuesday 25/3/2025.

ثالثاً: إلغاء جميع أوامر البيع والشراء غير المنفذة الخاصة بالشركة المذكورة في البند أولاً أعلاه والمدخلة إلى نظام التداول الإلكتروني وذلك بعد نهاية جلسة تداول يوم الثلاثاء الموافق 2025/3/25.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،



مازن نجيب الوثائفي / المدير التنفيذي
Mazen Najib Wathaifi/ Chief Executive Officer

CC: - Jordan Securities Commission.
- Securities Depository Center.
- The above mentioned company.
- Operations Department.

* نسخة: - هيئة الأوراق المالية.
- مركز إيداع الأوراق المالية.
- الشركة المذكورة أعلاه
- دائرة العمليات.

عطوفة نائب الرئيس
لإدارة الأعمال
٢٠١٩/٠٣/١٩



دائرة مراقبة الشركات

السادة مدير الادارة
للإفلاحة والإعمار وقتاً
لمحكمة هيئة الإعمار
٢٠١٩

تواصل
②

عطوفة رئيس هيئة الأوراق المالية

الرقم: 34757/266/1
التاريخ: 2025/03/18

تعية طيبة وبعد،

الموضوع: شركة حديد الأردن م.ع.م.

أرجو أن أبين لكم بأن الشركة أعلاه مسجلة لدينا في سجل شركات المساهمة العامة تحت الرقم (٢٢٦) بتاريخ ١٩٩٣/٠٣/٢٩ ومن خلال متابعة ملف الشركة وتشكيل لجنة إدارة عليها فقد تم إحالة الشركة الى وكيل عام إدارة قضايا الدولة وذلك للمسير في إجراءات إقامة دعوى طلب اشهار اعسار عملاً بأحكام قانون الاعسار رقم (٢١) لسنة ٢٠١٨.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

د. وائل علي العرموطي
مراقب عام الشركات

-مركز إيداع الأوراق المالية
-بورصة عمان

مراقب عام الشركات
د. وائل العرموطي



ر و ال - عم مع

هيئة الأوراق المالية
الدائرة الإدارية - الديوان
19 - آذار - 2025

الرقم المتسلسل: 1141
الجهة المختصة: رئيس المجلس

للمسئولة الإدارية للمالية

ماتف: (+962 6 5600260)، فاكس: (+962 6 5659444) - ص.ب. (9192) عمان (11191) - لأمحن. البريد الإلكتروني: www.ccd.gov.jo